
LEBEN
Das                 der menschen,

soll man nicht verpöhnen,
man kann sich mit der zeit,
ganz gut dran gewöhnen.

Das                 ist doch wohl,
genau wie ein Hundeleben.

Meistens ganz gut, aber dann,
auch manchmal total daneben.

Hat man aber erst mal,
den knochen gerochen.

Dann geths ab, über die fälder,*
das ganze                 durch die wälder.*

Aber so ist das                ,
tierisch, menschlich,
ja, genau daneben,

hier is´ nix zu beheben.

Man muß das                ,
einfach nur beleben,

mit die chancen,
die sich ergeben.

Bei** vielleicht lieber die zwei folgenden zeilen,
* dann gehts  ja ab, über stock und stein,
* für die menschen meistens mit viel wein.

Das würde aber naturlich ein ganzes                 verkosten.
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